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2 月 26 日，学院党委副书记、纪委书记曹绪亮主持召开 2025

年第 2 次党政联席会。会议研究了体育学院招生计划、运动训练

专业动态调整、与继续教育学院合作等事项。纪要如下。

一、关于体育学院招生计划事宜

会议听取了副院长杨刚关于体育学院招生计划的汇报，并进

行了讨论。

经研究，2025 年体育学院招生计划不做调整，按原计划继续

招生，要保证每一位学生都能获得优质的教学资源。后续工作由

杨刚协调教学工作办公室按照相关规定上报教务处招生办公室。

二、关于运动训练专业动态调整事宜

会议听取了副院长杨刚关于运动训练专业动态调整的汇报，

并进行了讨论。

经研究，2025 年运动训练专业动态调整暂不做改动。后续工

作由杨刚协调教学工作办公室按照相关规定上报教务处。

三、关于与继续教育学院合作事宜

会议听取了党委副书记曹绪亮关于与继续教育学院合作招生

的汇报，并进行了讨论。

会议认为，随着社会对体育专业人才需求的多元化，联合招

生能够整合双方优势资源，为学生提供更丰富的学习选择和更广

阔的发展空间。



经研究，会议初步通过与继续教育学院合作招生的共识。后

续工作由曹绪亮协调综合办公室对接继续教育学院，进一步细化

合作方案，加强沟通协作，共同推进合作招生项目的顺利开展，

为培养更多优秀的体育专业人才做出贡献。
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